

# *Una prioridad a nivel mundial, poner fin a la Covid-19*

---

*Image not found or type unknown*



## **Covid-19 en el mundo**

Ginebra, 27 oct (RHC) Una de las prioridades mundiales más urgentes es poner fin a la Covid-19, subrayó hoy un nuevo libro de Global Governance Project, con apoyo de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Bajo el título, Salud: una elección política, solidaridad, ciencia y soluciones, la publicación calificó de inaplazable la necesidad de invertir recursos y esfuerzos en el fortalecimiento de los sistemas de salud, abordar las inequidades en el sector y adoptar la innovación para hallar soluciones a problemas antiguos y nuevos.

Los desafíos que todos hemos enfrentado desde el comienzo de la enfermedad puso a la salud en el centro del escenario, pero solo encontraremos una salida a esta crisis a través de la ciencia, encontrando soluciones y trabajando juntos, en solidaridad, coincidieron los autores.

El texto divulgado en formato digital reúne artículos de figuras clave relacionadas con el coronavirus SARS-CoV-2, quienes comparten sus pensamientos sobre algunas de las opciones más importantes que enfrenta la humanidad actualmente en la salud pública.

Con prólogo del director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, titulado Arreglando el techo antes de que llueva, el libro deviene oportunidad única para incrementar permanentemente la acción global y la colaboración multilateral para abordar la equidad en salud.

Incluye otros dos escritos introductorios firmados por la científica alemana Ilona Kickbusch, directora fundadora del Global Health Center y presidenta del Graduate Institute for International and Development Studies Ginebra, Suiza; y John Kirton, director del Programa de Gobernanza Global.

Autoridades gubernamentales, expertos internacionales, empresarios e inversores, incluida Amina Mohammed, vicesecretaria general de las Naciones Unidas, publican también sus consideraciones sobre cómo terminar con la Covid-19.

En esta tercera edición anual sobresalen igualmente comentarios de Gordon Brown, ex primer ministro del Reino Unido y embajador de la OMS para el financiamiento de la salud mundial; y Mariana Mazzucato, presidenta del Consejo de Economía de la Salud para Todos de la propia entidad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/275250-una-prioridad-a-nivel-mundial-poner-fin-a-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**